

OBRA MUY ESPERADA POR LOS VECINOS

Abrió sus puertas la **nueva sede social** de Los Llanos de San Luis

Gracias al trabajo conjunto entre el municipio de O valle y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, a través del programa DS27, los vecinos del sector desde ahora cuentan con un recinto comunitario de primer nivel, gracias al financiamiento compartido entre ambas entidades que superó los 300 millones de pesos.

EQUIPO EL OVALINO
Ovalle

Contentas están las familias residentes de la villa Los Llanos de San Luis de Ovalle, quienes gracias al trabajo conjunto entre el ministerio de Vivienda y Urbanismo (MINVU), a través del programa DS27, y el municipio de Ovalle desde ahora cuentan con una nueva sede social, que permitirá el desarrollo de sus actividades vecinales y recreativas.



Las nuevas dependencias incluyen un cierre perimetral, accesos universales y un área de estacionamiento.

CEDIDA

El nuevo recinto comunitario fue construido gracias al financiamiento que superó los 300 millones de pesos aportado en un 90% por el MINVU y el 10% restante proporcionado por el municipio local. Se trata de

un espacio comunitario moderno y funcional con una superficie de 159 metros cuadrados construidos distribuidos en un salón de eventos, nuevos servicios higiénicos, incluido uno para personas en situación de discapacidad, un área de cocina, una oficina y una bodega de uso múltiple. Las nuevas dependencias también incluyen un cierre perimetral, accesos universales y un área de estacionamientos.

La ceremonia inaugural fue presidida por el alcalde de Ovalle, Jonathan Acuña Rojas, el seremi de Vivienda y Urbanismo, José Manuel Peralta, el director regional de SERVIU, Ángelo Montaña y la presidenta de la junta de vecinos de Los Llanos de San Luis, Lilian Castillo Araya, quienes abrieron oficialmente las nuevas dependencias que dará un espacio importante para las organizaciones sociales del sector.

El alcalde de Ovalle, Jonathan Acuña Rojas señaló que era "una sede muy esperada y estamos contentos como municipalidad de poder haber reformulado un proyecto, que fue confeccionado, pero fue rechazado por una serie de motivos técnicos. Nos pusimos un desafío al comenzar nuestra gestión municipal de rehacer completamente la iniciativa, porque sabíamos que era una de las principales necesidades de los residentes de este sector. Nos pone muy orgullosos el hecho de estar entregando

este espacio comunitario, para que los vecinos y vecinas realicen sus actividades sin problemas".

La presidenta de la junta de vecinos de la Villa Los Llanos de San Luis, Lilian Castillo Araya indicó que se trata de "un gran logro, porque se concreta una de las grandes necesidades que teníamos como sector. Ver materializado el esfuerzo que genera exponer todas estas instancias ante las autoridades es una satisfacción enorme".

Al respecto, el seremi de Vivienda y Urbanismo, José Manuel Peralta afirmó que el nuevo recinto comunitario "es parte de las políticas de nuestro gobierno. El ministerio de Vivienda y Urbanismo construye viviendas y hace urbanismo y esto último tiene que ver con construir ciudad con la habilitación de parques, espacios públicos y equipamiento para convocar a toda la comunidad y construir el tejido social con una alta calidad de vida". En tanto, el director regional de SERVIU, Ángelo Montaña recaló que con esta obra "estamos contribuyendo a que las vecinas y vecinos de Villa Los Llanos de San Luis tengan un espacio para poder reunirse y compartir y en buenas condiciones para realizar sus actividades".

La jornada finalizó con el tradicional corte de cinta, con el que se abrieron oficialmente las puertas de las nuevas dependencias de la sede social de la Villa Los Llanos de San Luis.